

El Centro de Atención Integral celebró el Día de la Independencia

Escrito por Administrador
Miércoles, 11 de Julio de 2018 00:00

{besps}promocionsocialydesarrollohumano11072018|width=215|height=323{/besps}

En la mañana del pasado día viernes 6 de julio, contando con la presencia del Intendente interino José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Coordinador de Discapacidad Raúl Banegas, el Director de Promoción Social y Desarrollo Humano Eugenio Fresco, niños, personal y familias, el Centro de Atención Integral (CAI) celebró el Día de la Independencia con un acto formal que fue seguido de una actividad familiar.